



September's Day of Service!

American Prep-West Valley 1: 801-839-3613 / Website @ <https://westvalley1.americanprep.org/>

Calendario

*Newly added dates to this list

- Todos los miércoles 4-6 "Show-What-You-Know" asamblea @ 8:15 ¡Los padres siempre son bienvenidos!
- Todos los jueves K-3 "Show-What-You-Know" asamblea @ 8:15 ¡Los padres siempre son bienvenidos!
- martes 3 de oct Excursiones de 4.º a 6.º grado (¡oportunidad de voluntariado para padres!)
- viernes 6 de oct Salida temprana 12:15/12:35 (día de calificaciones)
- viernes 6 de oct ¡Día de espíritu de APA! Los estudiantes pueden usar su APA Spirit Wear.
- 9-13 de octubre Semana del Listón Blanco (el equipo de CD dirige actividades sobre cómo tomar decisiones saludables)
- Martes 10 de oct Excursiones de 1.º a 3.º grado* (¡Oportunidad de voluntariado para padres!)
- Martes 10 de oct Empoderamiento de padres via zoom 7-8pm (Prevención del suicidio)
- **Miércoles 11 de oct*** **Tienda RU (Universidad de Reading) para el primer trimestre***
- **Jueves 12 de oct*** **Día de la fotografía escolar***
- viernes 13 de oct Fin del 1er trimestre / Día de espíritu de APA
- 16-20 de octubre Vacaciones de otoño/No hay clases

Tema Constructores de Septiembre: Soy constructor cuando soy perfectamente honesto.

Recientemente, tuve la oportunidad de asistir a una conversación entre un estudiante y uno de nuestros agentes de policía de West Valley City. Quedé muy impresionado con el oficial (fue muy amable y gentil con el estudiante) y MUY sabio. El oficial le preguntó al estudiante qué pensaba que era lo peor que podía pasar como consecuencia de lo sucedido. El estudiante respondió: "Ser suspendido". Estuvo de acuerdo en que esto era una consecuencia dura, pero dijo que "algo peor podría suceder". Continuó compartiendo que que alguien perdiera la confianza en ti porque no dijiste o no quisiste decir la verdad era aún más grave. Explicó que cuando hemos cometido un error, incluso un gran error, pero lo admitimos con perfecta honestidad, lo asumimos y asumimos la responsabilidad por ello, la gente lo respeta.

Me sentí agradecido de ser parte de esta lección sobre honestidad, compartida con tanta compasión por este oficial. Ser perfectamente honesto a veces es un desafío, pero vale la pena todo nuestro esfuerzo.

¿Estás en ALMA? No hay sorpresas para ti.

Las boletas de calificaciones se enviarán a casa con los estudiantes el viernes 13 de octubre, el último día del semestre. Si ha estado revisando el programa de calificaciones de ALMA con regularidad, este será el momento de celebrar los logros de su estudiante durante este primer trimestre, ¡sin sorpresas inesperadas! Nuestro programa de calificaciones, ALMA, está disponible las 24 horas del día, los 7 días de la semana para ver las calificaciones de sus estudiantes y estar al tanto de cualquier trabajo que no se haya entregado o que pueda rehacerse para obtener una mejor puntuación. Si no ha activado su cuenta ALMA, envíe un correo electrónico a la Sra. Ferlo o a la Sra. Cannon en la oficina académica y ellas lo ayudarán a comenzar. mferlo@apamail.org or hcannon@apamail.org

¡Clases de inglés gratis!

Si estás interesado en aprender inglés o mejorar tu inglés, ven y únete a nuestras clases de inglés para adultos. Son gratuitos y abiertos a cualquier persona de la comunidad. ¡Trae a un amigo y ven! Lunes y martes de 14:30 a 15:30 horas. Regístrese en la oficina principal cuando llegue.

Semana del “White Ribbon” –qué esperar

Del 9 al 13 de octubre es la “Semana del Listón Blanco” en West Valley 1. El equipo de Desarrollo de Carácter tiene videos diarios preparados y actividades planificadas (lunes, miércoles y viernes) para enseñar a nuestros estudiantes a tomar decisiones sabias con los medios y la tecnología. El lunes habrá una hoja grapada a sus planes de aprendizaje con una lista de los temas/declaraciones poderosas sobre los que aprenderán cada día. Envíe unos minutos para hablar sobre esto en familia y luego ponga sus iniciales en la casilla de ese día. Los estudiantes que participen en estas discusiones diarias con sus padres podrán usar su sombrero favorito para celebrar el viernes. Mantenga el papel sobre el plan de aprendizaje durante toda la semana y asegúrese de firmar los días en que tuvieron estas valiosas conversaciones familiares.

Elementos de cumplimiento:

Política de participación de padres y familias del distrito (Semana 4 of 4)

American Prep reconoce que la participación de los padres y las familias es clave para el rendimiento estudiantil. Brindamos muchas oportunidades para que los padres y familiares participen y se mantengan informados sobre el rendimiento académico de sus estudiantes.

American Preparatory Academy capacita al personal anualmente durante la academia previa al servicio y para maestros sobre cómo comunicarse, construir conexiones significativas e involucrar a los padres/familias y a la escuela. Estos temas se refuerzan durante las oportunidades de desarrollo profesional durante todo el año, según sea necesario.

Detalles adicionales sobre la participación de padres y familias están disponibles en los Manuales anuales para padres y estudiantes (PSHB) que se distribuyen anualmente, se publican en los sitios web de las escuelas y están disponibles en español en nuestros campus de West Valley. Para conocer la Política completa de participación de padres y familias del distrito, consulte este enlace en la página de Política del sitio web americanprep.org

Políticas escolares de participación de padres y familias (Semana 4 of 4)

Las políticas de participación de los padres en la escuela varían ligeramente según el campus y se encuentran en los Manuales para padres y estudiantes <https://www.americanprep.org/parent-student-handbooks/>. Estos manuales se distribuyen anualmente a los padres y ahora están accesibles en el sitio web de la APA en la pestaña desplegable Biblioteca para padres. Los manuales para padres y estudiantes de West Valley estarán disponibles en español.

Evaluaciones obligatorias y exclusiones voluntarias (Semana 4 of 4)

American Preparatory reconoce que las pruebas estandarizadas son una herramienta esencial para medir el aprendizaje de los estudiantes y el éxito de los maestros. Los maestros y administradores pueden utilizar los datos obtenidos de estas evaluaciones para revisar el progreso académico de los estudiantes, planificar la instrucción y compartirlos con los estudiantes y los padres. Las evaluaciones sumativas permiten que los datos se utilicen en informes públicos sobre la calidad de la escuela. Los padres pueden optar por no participar en la mayoría de las pruebas estandarizadas estatales presentando un formulario de exclusión de padres al Director Académico. Puede obtener más información sobre las evaluaciones estatales administradas en American Prep y encontrar los horarios de pruebas para el campus de su estudiante siguiendo este enlace: <https://www.americanprep.org/state-assessments/>.

Hace tanto tiempo...

Piense en el pasado... hasta nuestra orientación para padres de “Regreso a la escuela” en agosto. Se nos acabó el tiempo para anunciar a todos los ganadores de los premios y dijimos que publicaríamos el resto de los números junto a la puerta principal. Lo hicimos, pero teníamos algunos premios no reclamados. ¡Es un poco tarde, pero todavía tenemos tus premios esperándote! □ Si su número de familia es uno de estos, ¡venga a la oficina principal para reclamar su premio! (¡No seas tímido!)

616	4517	6125	7327	7985	8283
737	4798	6143	7344	8276	8292
1431	5793	7254	7764	8277	8317
2548	6091	7285	7937	8282	8320

Voluntariado en APA: ¿completaste la encuesta de voluntariado a principios de año? WV1



Padres: ¿aprovecharon la oportunidad para completar la encuesta sobre disponibilidad de voluntarios a principios de año? Esto nos dará información sobre cómo le gustaría ser voluntario, los mejores horarios para usted, con cuánta antelación necesita para poder organizar su horario... ¡todo tipo de excelente información! Si no lo has hecho, ¿te tomarías un par de minutos y lo completarías? Si tiene alguna pregunta, envíe un correo electrónico a nuestro liderazgo de FSO (Organización familiar/escolar) (Celeste López, Angie Van Leeuwen y Madison Parsons) a wv1fso@apamail.org.

[Volunteer Availability Survey](#)

Informe sus horas de voluntariado y donaciones (incluidas cada semana)

¿Tiene horas de voluntariado para reportar para el primer trimestre?

¿Ayudaste en Lights On? ¿Viniste al Día de Servicio? (¡Asegúrese de informar las horas de cada miembro de la familia que vino y trabajó!) ¿Fuiste a una excursión? ¿Viste la reunión Zoom de empoderamiento de padres? (¡Puedes reportar 2 horas de tiempo voluntario para eso!) ¿Has ayudado aquí en la escuela o has hecho donaciones al salón de clases? ¡Tenga su número de familia/compartido de viaje cerca y tómese un minuto para reportarlos! Utilice este enlace para denunciarlos. También está incluido en la parte posterior de la etiqueta de viaje compartido.

<https://forms.gle/WEMFz3JjkSc535Lb8>

